

BOLETÍN 691 ->>

12 Diseñadores se disputaron la final, con excelente resultado en propuestas.

Por segundo año consecutivo la Universidad Autónoma de Aguascalientes estrecha vínculo con el Sistema DIF Estatal, al participar en la marca ¡Viva Aguascalientes!, concurso en el que se conjugó la experiencia y rescate de la tradición de las artesanas del estado y el conocimiento e innovación en el área del diseño textil.

Para la etapa final se contó con la presentación de las creaciones de 12 finalistas, quienes demostraron en sus diseños el rescate de técnicas como el deshilado y bordado, plasmados en prendas de vestir en conceptos: casual, esparcimiento, servicio, interior y descanso entre otros.

La premiación estuvo a cargo de la Presidenta del DIF Estatal, Blanca Rivera Río de Lozano, el Decano del Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción, Mario Eduardo Zermeño de León, en representación Mario Andrade Cervantes, rector de la Máxima Casa de Estudios y el Secretario de Desarrollo Económico, Hipólito Treviño Lecea.

En su mensaje la Presidenta del DIF Estatal, Blanca Rivera Río de Lozano, agradeció a la Universidad Autónoma de Aguascalientes el apoyo que da al fortalecimiento de la industria textil en el estado, al motivar a los estudiantes de Diseño de Moda en Indumentaria y Textiles de la UAA, para desarrollar creaciones que impulsen el rescate de tradiciones y la técnica de los jóvenes. Destacó además que las aportaciones que los alumnos de diseño dan a la marca ¡Viva Aguascalientes!, proyectan una nueva visión a la industria textil de la entidad.

En su intervención el Decano del Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción, Mario Eduardo Zermeño de León, recalcó que este premio es una excelente oportunidad para dar a conocer las habilidades de los estudiantes de diseño de moda de la UAA y los ayuda a formarse con experiencias reales, además de participar en la promoción de la actividad comercial y artesanal que la industria del vestido requiere.

El equipo ganador de la marca ¡Viva Aguascalientes! está integrado por la alumna Nadia del Carmen Herberth y la artesana Beatriz Noriega; el segundo lugar es para Carol Estefanía Carlos Cedillo y la artesana Josefina García Romo; y el tercer sitio lo compartieron Juan Ignacio del Hoyo Carrasco y la artesana Bertha Calvillo Ruiz. Los tres equipos se hicieron acreedores a premios en efectivo y reconocimientos.



Excelentes Resultados de la Marca ¡VIVA Aguascalientes!, con la Mancuerna Diseñadores de Moda de la UAA y Artesanos del Estado

